



## Ein gelungenes Grillfest

am 23. Juni 2021

Zum Sommer gehören Reisen und Ferien ebenso wie viele Grillfeste von Vereinen. Dabei präsentieren sich die Vereine meistens „außerhalb ihres Tätigkeitsbereiches“, um Werbung zu machen und neue Mitglieder zu werben.

Auch das CMS Pflegewohnstift Bickendorf veranstaltet einmal im Jahr ein großes Fest. Leider konnte unser Sommerfest 2021 coronabedingt nur im „kleinen Rah-



men“ gefeiert werden, ohne Angehörige und Besucher von Außerhalb.

Das bunte Programm, das vom Sozialen Dienst auf die Beine gestellt wurde, sowie die musikalische Begleitung durch Michael Lawen, heizte die Stimmung zusätzlich zum guten Wetter an. **Dieses Jahr hatte sich Frau Bulajewska (Leitung Soziale Betreuung) ein besonderes Highlight ausgedacht: Die Soziale Betreuung**

führte eine Tanzeinlage im Nonnenkostüm zur Musik aus dem Film „Sister Act“ mit Whoopi Goldberg auf. Die Lieder aus dem Film „I will follow him“ und „My Guy, my God“ sind vielen Menschen, zumindest von der Melodie, bekannt und so konnte das Publikum mitklatschen und mittanzen. Begeistert „mit von der Partie“ waren natürlich auch Bewohnerinnen unseres Pflegewohnstifts. Wir danken Frau Pelzer, Frau Langen und Frau Kirsten für das Engagement.

Unser großer Dank gilt auch Michael Lawen, der den Nachmittag musikalisch begleitete, und mit schwungvoll-tanzbarer Musik für gute Stimmung sorgte.



Ein riesiges Dankeschön geht, wie immer bei solchen Veranstaltungen, an Frau Ahmetsphahic und ihr Team von der Hauswirtschaft, die für die passende Sommer-Dekoration gesorgt haben. Zu-



dem unterstützten die Damen die Küche im Service und beim Servieren. Auch dem Küchenleiter, Herrn Leyendecker, und seinem Team muss an dieser Stelle gedankt werden, für die vielfältigen Leckereien vom Grill und die dazu passenden, liebevoll zubereiteten Salate.

Last but not least ein Dankeschön an Herrn Hansen von der Haustechnik, der u. A. für den Aufbau sorgte und auch die Tontechnik für die Musik lieferte.

**Es hat sich an diesem Nachmittag wieder einmal gezeigt: Wo alle miteinander an einem Strang ziehen, kann auch in schwierigen Zeiten ein schöner Nachmittag gelingen.**

*Veronika Gassel, Alltagsbegleiterin*